
令和３年度当初予算については、総務常任委員会に審査が付託され、委員会での審査の結果を
次のとおり報告します。

■１ 付託事件名
議案の番号 件　　　　　　　　　　名

議 案 第 ２ １ 号 令和３年度坂祝町一般会計予算について
議 案 第 ２ ２ 号 令和３年度坂祝町国民健康保険特別会計予算について
議 案 第 ２ ３ 号 令和３年度坂祝町後期高齢者医療特別会計予算について
議 案 第 ２ ４ 号 令和３年度坂祝町介護保険特別会計予算について
議 案 第 ２ ５ 号 令和３年度坂祝町水道事業会計予算について
議 案 第 ２ ６ 号 令和３年度坂祝町下水道事業会計予算について

■２ 付託年月日　令和３年３月９日

■３ 審査の日数　令和３年３月１５日（１日間）

■４ 審 査 内 容
審査にあたっては、予算書、予算編成の内容、予算概要一覧等を参考資料に、予算が適正かつ効

率的に配分されているか、またその効果がいかに図られるかを主眼に審査をした。

■５ 審査の総括
令和３年度一般会計は、町税が前年度比７．３％減となっており、一方で地方交付税の増や基金の

取崩し、臨時財政対策債等の町債の増などにより総額は３３億３千６百万円で、前年度比４．０％の
増額予算である。

■６ 審査にあたっての意見
（１）一般会計

① 企画課
ア　ほぎもんバスについて、利用者の利便性を考慮した見直しを図るとともに、利用方法の周知に

ついても徹底されたい。
イ　パジェロ製造株式会社の跡地利用について、町としても三菱自動車本社に積極的に働きかける

等をして早期解決にあたられたい。
ウ　第７次総合計画の実施にあわせて、ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）についても積極的に取り組

まれたい。
エ　教育施設整備基金を創設し施設の老朽化に対処していくとのことだが、施設整備を含め幼・小

中学校の今後のあり方について調査・研究を行い、早期検討に入られたい｡
② 総務課

ア　消火栓について、町内の水利の無い箇所をチェックして消火設備の強化を図られたい。
イ　町道の防犯カメラについては、要望があった箇所に設置するとのことだが、今後は必要な箇所

を見極めた上、設置を進められたい。
③ 産業建設課

ア　竹林伐採について、地区によっては維持管理が大きな負担になっていることから、適切な指
導・支援を行っていただきたい。町有地についても、模範となるよう適正に管理されたい。

イ　町の農産物等を活用した新たな特産品の開発を検討されたい。
④ 教育課

ア　町長マニフェストに掲げられている給食費の負担軽減について、実現を期待する。
イ　小中学校の防災教育について、より一層の充実を図られたい。

⑤ 水道環境課
令和 4 年度から陶磁器類回収の有料化を進めるとのことだが､ ごみ袋を使うかどうか等方法につ

いて、よく検討されたい。
（２）水道事業会計

水道事業の広域化を進めることで、水道料金の引下げを図られたい。

■７ 表 決 方 法　挙手による

■８ 表 決 結 果　全議案可決　※議案第２３号のみ賛成多数、それ以外は全員賛成

委員長から報告があります! 予 算 審 査
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